

05.02.2018 19:07 Uhr - 1. Bundesliga - Hin- und Rückrunde - red

#7nach7: Der Rückblick auf den heutigen Handball-Tag

Was ist heute in der Handball-Welt passiert? Nachrichten, Interviews und Spielberichte füllen jeden Tag die Timeline von handball-world, doch bei der Menge an Meldungen ist es manchmal schwierig, den Überblick zu behalten. Im Tagesrückblick #7nach7 werden kompakt sieben News vorgestellt, die an diesem Tag für Aufmerksamkeit gesorgt haben. Neben der Startseite bietet handball-world zudem unter "Schlagzeilen" auch eine chronologisch sortierte Übersicht über alle News des Tages an sowie über die Navigation Übersichtsseiten zu zahlreichen nationalen und internationalen Ligen und Wettbewerben.

(1) Auf den Tag genau vor 40 Jahren: Deutschland gewinnt Finale der 'WM 1978'

Auf den Tag genau vor 40 Jahren sicherte sich die deutsche Auswahl in einem unglaublichen Finale gegen die favorisierte Sowjetunion den Weltmeistertitel, doch auch der vorherige Turnierverlauf hatte es in sich. Zum entscheidenden Kriterium wurden schon damals die Gegenstöße, die dem DHB-Team gegen die sowjetische Mauer einige einfache Treffer erlaubten. Doch viel mehr als das eigentliche Spiel sind die Anekdoten am Rand in die Geschichte eingegangen, auch, weil dieser Sieg von immenser Bedeutung und Strahlkraft für den deutschen Handball wurde. handball-world blickt zurück auf den 5. Februar 1978.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(2) 'Elis Woche': Einstimmung auf die Bundesliga beim All Star Game, DHB beginnt mit EM-Analyse

Welche Themen haben die Handball-Welt in der vergangenen Woche besonders bewegt und was gibt es Neues in Bundesliga, Champions League und Nationalmannschaft zu berichten? Jeden Montag blickt unsere Redakteurin Elisabeth Trübenbach in 'Elis Woche' auf die Meldungen der vergangenen sieben Tage zurück und liefert einen Ausblick auf die anstehenden Ereignisse und Events in der kommenden Woche...

[» Zum kompletten Artikel](#)

(3) Petkovic verlängert bei den Füchsen Berlin

Velimir Petkovic verlängert seinen Vertrag bei den Füchsen Berlin bis 2020. Im Dezember 2016 übernahm der 61-Jährige den Trainerposten in der Hauptstadt von Erlingur Richardsson.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(4) HBF kompakt: Thüringer HC baut Spitzenposition aus, Tabellenkeller rückt eng zusammen

In der Champions League droht den beiden deutschen Teilnehmern nach der Hauptrunde das Aus, national führt das Duo vom Thüringer HC und der SG BBM Bietigheim weiter das Feld an. Im Tabellenkeller hingegen ist das Feld hingegen eng zusammengerückt.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(5) Eulen Ludwigshafen bestätigen Hofmann-Transfer und vermelden Abgang

Die Personalplanungen beim Handball-Bundesligisten Eulen Ludwigshafen gehen zügig über die Bühne. Noch vor dem Start der verbleibenden Spiele in der Rückrunde der DKB Handball-Bundesliga Saison 2017/18 gab Geschäftsführer Marcus Endlich den nächsten Transfer für die kommende Spielzeit bekannt. Jannik Hofmann, derzeit noch im Diensten beim Ligakonkurrenten TV 05/07 Hüttenberg wechselt zum 01.07.2018 von der Lahn an den Rhein. Der 22 Jahre alte Rechtshänder unterschrieb bei den Eulen einen Zwei-Jahresvertrag bis zum 30.06.2020. Das Papier gilt sowohl für die erste als auch für die zweite Liga.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(6) BBM-Trainer Albertsen: Vardars 'Druck aus dem Rückraum war enorm'

Eine Halbzeit lang konnte die SG BBM Bietigheim den Titelkandidaten Vardar Skopje - am Ende setzte es

für die personell geschwächten Enztälerinnen dann doch eine deutliche 26:38-Niederlage gegen den Vorjahresfinalisten. 'Am Ende ist das Ergebnis leider etwas zu hoch ausgefallen. Dennoch haben wir vor allem in der ersten Hälfte ein ganz starkes Spiel gegen eine Klasse Mannschaft gemacht. Dafür gibt es ein großes Lob an meine Mädels!', so BBM-Trainer Martin Albertsen.

[» Zum kompletten Artikel](#)

(7) Der Mythos lebt: 78er-Helden feiern heute 40 Jahre WM-Triumph

Beim Gala-Diner im Seehotel Niedernberg wird der historische WM-Triumph der deutschen Handballer von 1978 wieder lebendig. Zum 40-jährigen Jubiläum werden die Helden von einst am heutigen Montagabend in Erinnerungen schwelgen und noch einmal die Bilder vom 20:19-Endspielsieg gegen die UdSSR genießen. 'Das Schöne an diesem Erfolg ist, dass er nachhallt. Wir treffen uns immer noch regelmäßig und haben Spaß miteinander', sagt Heiner Brand voller Vorfreude. Das NDR-Fernsehen strahlte bereits am Sonntagabend eine Dokumentation über die damaligen Ereignisse aus.

[» Zum kompletten Artikel](#)

[» Alle News des Tages in den 'Schlagzeilen'](#)

Die nächsten Spiele, aktuelle Ergebnisse und Tabellen

- [» 1. Bundesliga der Männer in der Übersicht](#)
- [» Champions League der Männer in der Übersicht](#)
- [» 2. Liga der Männer in der Übersicht](#)
- [» 1. Liga der Frauen in der Übersicht](#)
- [» 2. Liga der Frauen in der Übersicht](#)
- [» 3. Ligen der Männer in der Übersicht](#)
- [» 3. Ligen der Frauen in der Übersicht](#)
- [» Jugendbundesliga in der Übersicht](#)

Frage des Tages:

Ergebnis der gestrigen Frage des Tages:
57 Prozent finden es gibt keinen Grund, die Frist für die Winterwechsel zu ändern.
43 Prozent glauben, eine Änderung der Frist wäre angebracht.

Social Media Beitrag des Tages

On this day: Heute vor genau 40 Jahren feiert die DHB-Auswahl den WM-Titel in Dänemark ??? ? ?
Fotosammlung Eggers [#aufgehtsDHB](#)

--

? Die gesamte Geschichte ? <https://t.co/sAPgNyiCXI> pic.twitter.com/proN6m8McN? DHB_Nationalteams (@DHB_Teams) [5. Februar 2018](#)